

Edición dedicada a las Madres con motivo del 15 de agosto

DEFENSA NACIONAL

DEL CIRCULO DE PERIODISTAS, DIRECTORES DE SEMANARIOS Y REVISTAS NACIONALES
SAN JOSE, COSTA RICA. AMERICA CENTRAL

682

PATROCINADA POR EL COMERCIO DEMOCRATICO DE COSTA RICA — 15 de Agosto de 1972

Director y Administrador: JOSE FDO. BARRIENTOS RODRIGUEZ * Apartado 909
Miembro del Círculo de Periodistas Americanos de Chile, nombramiento hecho el 15 de octubre de 1969

Día de la Madre

15 DE AGOSTO DE 1972

DEFENSA NACIONAL os saluda, vosotras sois el faro que alumbró la felicidad de todos los hogares. Dais la sabiduría. Enjugas el llanto y vives para querer y amar a vuestros hijos.

QUE DIOS OS BENDIGA

Madres, son aquellas que tienen un noble corazón

TAMBIEN SON MADRES, LAS QUE OLVIDAN CUMPLIR CON LA MISION DE MADRES.

Al escribir la misión que han de cumplir las madres en la vida, mi pensamiento vaga en diferentes formas. Pienso en las madres que vinieron a la vida para ser buenas, siendo mártires sin abandonar a sus hijos pedazos del alma.

Pienso a la vez en tantas madres extraviadas que poco les importa a sus hijos y los abandonan aunque estén enfermos. El nombre de madre es lo más grandioso de la vida es un astro luminoso que alumbró y guía a sus hijos con paciencia y cariño.

Bien que mal todas son madres a quienes debemos querer y respetar porque después de Dios a ellas les debemos la vida. Ellas son para nosotros un consuelo del alma y la única esperanza que nos queda en la vida.

Yo aunque ya no tengo a mi madre, ansío que muchos hijos, ya que la tienen, les levanten un bello altar lleno de luces y vestirlas de oro si pudieran, porque el día que Dios las llame a su reino se terminará el encanto y la felicidad, que muchos hijos no saben apreciar.

El sacrificio y la angustia de muchas madres no hay con que pagarlos. El único pago que tienen muchas es recibir la llamada de muchos hijos mal agradecidos que pagan todo el bien que les hicieron con puñaladas. Madres, las que marchan por las calles pidiendo limosna.

Madre que entregan el alma por criar a sus hijos y se van contentas de su misión cumplida. Madres que por desgracia tienen hijos que las hacen sufrir y les parten el alma. Hijos que si llegarán a ser buenos, Dios los premiará y los volverá felices.

Hijos hay que apreciar y querer a vuestras madres y no abandonarlas jamás para que solo llegue a ser harapo de camino.



Madre... Pedazo del alma que nos hace soñar y nos conduce hacia Dios.

En vuestro día, os saludo con todo el corazón. José Fdo

A MI MADRE

Un tiempo fue que en el vergel de amores busqué el ideal que se forjó mi mente, cual busca un niño cándido, inocente, de iris falaz los mágicos fulgores.

Ya mustias hoy de la ilusión las flores, marchito y seco el corazón doliente, amor mi labio a la beldad no miente, ni busco ya sus perdidos favores.

¡Solo un amor no me dejó amargura!
Solo un amor amada todavía en mi pecho con plácida ternura:

ese amor de bonanza y alegría,
única fuente de eterna ventura,
ese amor es el tuyo ¡madre mía!

Antonio Flores Jijón

ZAPATERIA CONFORT

De VIRGILIO OBANDO

Costado Norte del Parque de Guadalupe de Goicoechea

Zapatos para todos los gustos, buena mano de obra, materiales de primera.

Atendida por su dueño. Esperamos su visita.

Talabartería de Heriberto Hidalgo Sucs.

EN EL MERCADO CENTRAL, COSTADO NORTE
Ofrece al público el más extenso surtido de artículos de talabartería.

A la vez se complace en saludar a todas las madres muy en especial a las madrecitas de sus estimables clientes deseándoles muchos años de dicha y felicidad.

INGENIERIA INDUSTRIAL LTDA.

GUADALUPE DE GOICOECHEA

TELEFONO: 25 - 52 - 85

Fábrica de tanques para agua, Refrigeradoras, Comercial y Domésticas

Se une al regocijo de todas las madres costarricenses, deseándoles un mundo de felicidades, paz, dicha y alegría.

LA PETITE VENETIENNE

La persiana más moderna de sólo una pulgada de ancho, que se acomoda a cualquier ventana. En sus bellísimos colores:

Rojo, blanco, verde y azul.

En su fábrica

PERSIANAS DE GONZALO CANET

Paseo de los Estudiantes, antiguo Edificio

Astorga — Teléfono: 22-16-74

SALUDA A TODAS LAS MADRES DE SUS ESTIMABLES CLIENTES.

TIENDA VENUS

En Cartago — Avenida del comercio
Ofrece el más extenso surtido de camisas
Venus para todos los gustos.

Saluda cordialmente a todas las madres,
muy en especial a todas las madres de
Cartago.

La Tienda de José Barguil

En la Ciudad de Cartago y sus negocios de Zapatería en
San José, Calle del Paso de la Vaca.

Saludan atentamente a todas las Madres,
en especial a las madrecitas de sus estima-
bles clientes.

"BAR SALAS"

— EN CARTAGO —
El que ofrece la mejor atención
Frente al Almacén Rivera y Alonso

Se complace en saludar con motivo del día
de la madre a todas las madres de Costa
Rica. Muy en especial a las madrecitas de
sus estimables clientes y amigos.

Abastecedor La Hormiga de Oro

En Cartago — Calle del comercio.

Se complace en saludar a todas las madres,
especialmente a las madrecitas de sus apre-
ciables clientes y amigos.

JOYERIA CHAPATTE

Al costado Sur del Club Unión en San José

Al ofrecerle el más extenso surtido de joyería para todos
los gustos.

Se complace en saludar a todas las madre-
citas de Costa Rica. Deseándoles mucha
prosperidad.

FERNANDO CHAVES

Artículos variados importados.
75 Este de Cine Rex.

Se complace en saludar con motivo de su
día, a todas las Madres de Costa Rica, es-
pecialmente a las madrecitas de nuestros
estimables clientes.

SASTRERIA LONGHI

100 AL SUR DEL REGISTRO CIVIL

Desea a las madres de Costa Rica, muy en
especial a las madres de sus estimables
clientes un cúmulo de felicidades con mo-
tivo del día de la madre.

Editorial
Día de las Madres

Hoy nos toca enfocar otro día a las madres.
15 de agosto de 1972; el día es claro, el sol ca-
lienta más mientras los hogares donde aún exis-
te madre se cubre de alegría.

Madres heroicas que aun pasando hambre
muchas no abandonan ni un momento a sus hi-
jos queridos. Madres unas que riegan lágrimas
por ver perdidos a sus hijos en medio de las dro-
gas y el alcohol. Otras que cantan felices por ha-
ber traído hijos a la vida para honrarlas y ha-
cerlas felices.

Quisiéramos que ahora y siempre, todos los
hijos sin ninguna distinción, dieran abrazos y
flores a sus madres para volverlas felices. Ma-
dres, las que no duermen velando a sus hijos si
están enfermos. Madres, son aquellas que mu-
chas veces despreciamos porque son humildes.

Madres, las que se quitan la comida de la
boca para que su hijo no se muera de hambre.
Madres algunas, sin lo necesario para la crianza
de sus hijos, pese a estar hambrientas siguen
dándole calor a sus tiernos hijos.

Madres enfermas y andrajosas siguen car-
gando la cruz de su martirio, hasta que Dios no
disponga otra cosa. Bella es la misión de todas
las madres. Criar a sus hijos y enseñarles el ca-
mino que conduce a Dios. Madre es fuente de
luz que conduce a sus hijos por el buen camino.

Para todas ellas, DEFENSA NACIONAL
las cubre de felicidades, deseándoles paz, dicha
y felicidad. Que las lágrimas que brotan de sus
ojos caigan sobre el corazón de sus hijos como
perlas benditas.

**Hacer lo que se dice;
decir lo que se hace**

No sabemos si esta sentencia
habrá sido ya pronunciada, aun
que hemos leído algo sem-
jante en la pluma de Anatole France.
Pero ha florecido espontánea-
mente en nuestros labios a la
lectura de la antifrasis del De-
camerón de Boccaccio: "haz lo
que decimos y no hagas lo que
hacemos".

Es decir, el poeta italiano da
un consejo sabio, pero no se lo
aplica a sí mismo, sino a los
otros. Hay quienes, en efecto,
no hacen lo que dicen ni dicen
lo que hacen, porque no pue-
den hacer lo que se puede de-

cir ni decir lo que se debe ha-
cer... Dar consejos es fácil; se
ha llegado a afirmar que son "el
consuelo de los que han dirigido
mal su vida".

"Nada se da con tanta libera-
lidad como los consejos", dijo
La Rochefoucauld, pues divier-
ten al que los da y no compro-
meten a nada a quien los re-
cibe... "Predicar con el ejem-
plo" será la forma más elocuente
de "aconsejar" y el método
para hacer más efectivo el e-
jemplo será esta conducta tan
fácil de enumerar como difícil
de seguir: "hacer lo que se di-
ce; decir lo que se hace".

**La mujer costarricense
y la elegancia**

Ha sido motivo de comenta-
rio y muy satisfactorio por cier-
to, entre los personeros de la in-
dustria extranjeros y los repre-
sentantes de las casas de belle-
za que nos han visitado de la
personalidad muy definida y del
toque de elegancia que ostenta
la mujer en Costa Rica.

Justos elogios, que han puesto
a nuestras mujeres en un alto
nivel social y sobre todo el gus-
to exquisito que tienen para
vestir y lucir hasta los más sen-
cillos adornos, como el donaire
para lucir las modas, que las
clasifican entre las mujeres más
elegantes de América.

Esta apreciación, ha llevado
a los exportadores de los Esta-
dos Unidos, sobre todo a los
industriales en telas y adornos
a promover una línea directa
de mercado entre Costa Rica y
el mercado norteamericano que
resume todas las líneas feme-
ninas de la gran nación del Nor-
te y las europeas.

Con tal motivo se ha desig-
nado a la gran firma comercial
de Ramírez Valido para que
mantenga en Costa Rica toda
la línea de exclusividades fe-
meninas de importación direc-
ta, por lo que se vieron pre-
cisados a establecer una tienda
exclusiva, tal como la SILK
FASHION, en donde se ponen a
la orden de las elegantes mu-
jeres de Costa Rica, todas las
telas y adornos de belleza dig-
nas de su elegancia.

Esta tienda de exclusividades
Silk Fashion, está ubicada 25
varas al Norte del Hotel Royal
Dutch y en ella se exhiben to-
das las líneas femeninas, dig-
nas de nuestras mujeres y aun
que en pequeño, dicha tienda
tendrá la distinción de una tien-
da de la Quinta Avenida en
Nueva York, gracias al concep-
to que le merecen a los exper-
tos de belleza, norteamericanos
nuestras mujeres.

La sociedad y la mujer

Es verdaderamente asombro-
so el proceso evolutivo, de las
ocupaciones y labores femeninas
dentro de la sociedad.

Hojeando las páginas de la
Historia encontramos desde los
primeros años a hombres ilus-
tres. Más la mujer era relegada
a un segundo plano. Sus dere-
chos fueron más limitados y co-
mo testimonio de ello podemos
apreciar con cierto grado de sor-
presa que para el año de 1945
no se nos permitía el voto en
Venezuela. Es decir, hasta el
sufragio era un privilegio o de-
recho del otro sexo.

No obstante a través de los
tiempos comienzan a aparecer
verdaderos valores femeninos.
La mujer comienza a invadir di-
versos campos; la encontramos
en la Literatura, la Historia, el
Comercio, y hoy en día no se-
ría sorprendente encontrarla en
el congreso o en el ejército.

La creencia de que el llamado
sexo débil no esté en realidad a
la altura como para tomar par-
te en las diversas actividades,
debe irse disipando a fin de res-
catar de las tinieblas a aquellos
individuos que incurren en este
error, hoy por hoy, rectificado
después de demostraciones más
que concretas y terminantes.

Juana De Arco "en Francia",
Mercedes Aurigo, "de Colom-
bia", Luisa Cáceres de Arismen-
supieron gravar sus nombres en
el difícil lienzo que se le apre-
di y Manuelita Sáenz "de Ve-
nezuela". Fueron mujeres que
sentaba al "sexo débil" en aque-
lla oportunidad.

Por otra parte: Sor Juana Inés
De La Cruz "México" y Teresa
De La Parra "Venezuela" son
esplendorosos faros encendidos
sobre el apasionante mar de la
Literatura.

La mujer gana talento y la
patria crece en sabiduría; las
diversas actividades, la culturi-
zación y educación de la mujer
es promesa a un futuro reluc-
ciente. De hogares cultos se es-
peran verdaderos orgulllos de la
Patria.

Ahora bien la femineidad, ter-
nura y dedicación, o metas más
elevadas, características de nues-
tro sexo no deben cvidarse ni
opacarse por el trabajo arduo o
la actividad difícil. La mente y
el espíritu son dos cosas diferen-
tes, aunque íntimamente relacio-
nadas; y con esta misma dife-
rencia y relación deben traba-
jar.

Por: Albis Edictha Anselmi.

**LICENCIADO FERNANDO
A. SANABRIA BARRANTES**

ABOGADO y NOTARIO

Tels.: Ofic. 21-29-30
Hab. 25-37-59

APARTADO 1897

OFICINA: 100 varas Este
y 50 Sur, Cine Rex
San José, Costa Rica.

TIENDAS SAN GIL

LAS QUE MAS BARATO VENDEN
EN COSTA RICA.

Saludan atentamente a todas las Madreci-
tas de sus apreciables clientes, deseándo-
les mucha dicha y felicidad.

**ALMACEN y PANADERIA
LA CARTAGINESA**
EN LA CIUDAD DE HEREDIA

Hace llegar un cordial saludo a todas las Madres de Costa
Rica, en especial saluda cordialmente a las estimables madre-
citas de todos sus gentiles clientes, deseándoles mucha dicha y
prosperidad ahora y siempre.

NO COMPRE MUEBLES DE PARTIDA...
COMPRE MUEBLES PARA TODA LA VIDA...

**EL BAZAR
CHAPILANDIA**

EN ALAJUELA — Esquina Parque Juan Santamaría
Teléfono: 41 — 13 — 36

LE OFRECE LOS MEJORES MUEBLES DE COSTA RICA
GRANDES FACILIDADES DE PAGO.

Comentarios de la prensa inglesa

La crisis del Vietnam

LONDRES—Dice el Daily Herald sobre la crisis del Vietnam: "como advirtió recientemente Dean Rusk, Secretario de Estado norteamericano basta con volver la espalda a una situación de ésta índole durante cinco minutos para que pueda producirse una guerra mundial". Pero hay rayos de esperanza. El primero es que el presidente Johnson se ha apresurado a recalcar que no desea extender el conflicto. Ciertamente la acción fue radical, pero comprensible. Nadie podía esperar que los Estados Unidos permitieran que se disparase contra sus barcos de charrasco. El segundo rayo de esperanza es que los Estados Unidos han puesto la cuestión del Vietnam ante las Naciones Unidas. Por su parte, el Vietnam del Norte estaría loco si volviera a provocar a los Estados Unidos en alta mar. La mejor posibilidad de arreglo definitivo es que las Naciones Unidas, logrando lo que no han podido conseguir la Gran Bretaña y Rusia reunieran en torno a la mesa de conferencia a todas las partes interesadas. Las Naciones Unidas existen precisamente para interrumpir el tiroteo y entablar las negociaciones".

El Times dice sobre el mismo tema: "en las dos ocasiones en que fueron atacados los des-

tructores norteamericanos navegaban por alta mar en el golfo de Tonkin, donde tenían perfecto derecho a estar... la réplica de los Estados Unidos a los ataques ha sido resuelta y completamente controlada. Sólo después del segundo ataque se emprendieron represalias, y luego se advirtió públicamente con presteza que habían terminado. Ha sido una operación realizada teniendo muy en cuenta el principio de usar el mínimo grado de fuerza, una acción pertinente y limitada, según las palabras del presidente Johnson".

El periódico añade: "a los comunistas les corresponde el paso inmediato, y para calcular en qué puede consistir, hay tres pensamientos orientadores. Los Estados Unidos, habiendo dado su contragolpe, no han lanzado amenazas ni ultimatum, así es que los comunistas no se ven entre la espada y la pared. Además, los refuerzos estadounidenses son suficientes para advertir a los comunistas que cualquier extensión de la guerra sería muy costosa y arriesgada, así para ellos como para otros. Y, en tercer lugar, los Estados Unidos, muy acertadamente, han sometido todo el asunto al Consejo de Seguridad".

(Ajeno)

Piedad para los nidos

—¿Es nido? ¡Es nido!, mira; se oculta entre las ramas; el céfiro lo mece; la luz del sol lo adora...

—¿Tú sabes qué es un nido? Pues lo que más amas, lo que en tus goces ríe, lo que en tus penas llora.

—¿Es un hogar?

—Sí, un santo asilo de amor (puro) donde las aves juntas hallaron (calor y sueño). La selva se estremece; se pone (el cielo oscuro...

No importa; Dios, que es gran-

(de, cuida de lo pequeño.

El bosque entre sus frondas, cobija estos palacios que son en primavera sus más hermosas galas; el pájaro que libre recorre los espacios sabe que tiene un hueco donde plegar sus alas.

Un nido es un santuario de paz y amor profundo; las manos que lo arrancan son minos de malvados; ¿no ves tú que no hay cosa más triste en este mundo que ver flores marchitas y nidos arrancados?

El hogar es una escuela

La primera y principal escuela es el hogar doméstico; consiste en la educación del carácter.

Aquí es donde todo ser humano recibe su buena o mala educación moral, porque allí es donde se penetra de los principios de conducta que le informan y que solo se pierden con la vida. Los más insignificantes fragmentos de opinión sembrados en el espíritu de los niños en la vida privada, se abren paso a paso.

Particularmente en la infancia es cuando, el alma se halla accesible a las impresiones y está pronta a inflamarse con la primera chispa que la toque.

Las ideas, entonces se asimilan pronto y son más duraderas; por consiguiente, los hogares domésticos, escuelas de los niños, que después son hombres y mujeres, según las influencias que los gobiernan, son buenos o malos.

Influyendo la madre mucho más que el padre sobre las acciones y la conducta del niño, su buen ejemplo en el hogar es de mucho mayor importancia. El hogar es el dominio de la mujer, su reino, donde ejerce un predominio completo. Su poder sobre los pequeños súbditos que tiene allí bajo su gobierno es absoluto; a ella es a quien se dirigen para todo; ella es el ejemplo y el modelo, y sin cesar la tiene ante la vista y la observan e imitan sin tener conciencia de ello. El amor maternal es la providencia exterior de nuestra razón.

La educación que da la mujer es más humana, por lo mismo que es más humana que las otras.

El hombre es la cabeza, pero la mujer es el corazón de la humanidad; ella es la gracia, el adorno y el consuelo del hogar doméstico.

V. Lavide

Perfidia

El padre que recibe mal por bien de sus hijos; el hermano que se ve traicionado por su mismo hermano; el paciente que recibe daño con dolor de otro, sufren no tan sólo por el perjuicio material, sino, sobre todo, por el desengaño, por la tradición, y las almas de hielo, estériles como este papalar, que las cometen por ello son puestas en la "Caína" del lago como vidrio por la fantasía aleccionadora de Dante.

da en el sedimento lodoso de muchos espíritus.

La comunidad de hombres nacidos en una misma tierra, con tradiciones, y destino común, o sea la patria, es traicionada muy a menudo por los pérfidos.

La historia está llena con el nombre de ellos. Y, en nuestro tiempo, durante la contienda pasada, se les llamó "quislings". A esta clase de desleales les duele que sus nombres sean recordados, porque la recordación va acompañada del impropio.

El estigma de traidor es el castigo por excelencia. El olvido, bálsamo compuesto por las manos piadosas de nuestro padre el Tiempo, les es negado en forma inmisericorde.

Los pérfidos, bien sea a sus parientes, amigos o patrias, viven en la desesperación, porque no son olvidados, y terminan aniquilándose a sí mismos, en lo espiritual, o como Judas Iscariote, colgándose de una higuera.

Bernardo Ponce

MI GRATITUD MAS INMENZA

Para todas aquellas personas de nobles sentimientos que han honrado nuestro periódico, publicando sus saludos a todas las madres de Costa Rica.

PIDO AL DIOS TODOPODEROSO BENDICIONES, SALUD

EL ANTICUARIO

CALLE DEL PASO DE LA VACA
TELEFONO: 21-07-74

Como siempre, compra todo lo que tenga en desuso
Muebles, libros, discos, lavadoras, refrigeradoras
máquinas de coser y escribi., catres, etc.

CON MOTIVO DEL DIA DE LAS MADRES LES HACE LLEGAR UN CUMULO DE FELICIDADES.

CENTRAL AGRICOLA

EN LA CIUDAD DE CARTAGO

Hace llegar un fraternal saludo a todas las madres, muy en especial a las estimables madres de sus clientes.

LA FLOR DEL CAFE

En Cartago de los hermanos Carballo

LA QUE EXPENDE EL CAFE MAS DELICIOSO
Con motivo del Día de la Madre, les hace llegar un cordial saludo, deseándoles mucha dicha y prosperidad a través de la vida.

EL TALLER DE TELEVISION DE FRANLIN DOMIAN

En CARTAGO

Saluda cordialmente a todas las madres de Costa Rica, muy en especial a las madrecitas cartaginesas.

LA JABONERIA CARTAGO

SITUADA EN CARTAGO

La que vende el jabón más rendidor.

Hace llegar un cordial saludo a todas las madres deseándoles mucha dicha y prosperidad.

LA IMPRENTA IDEAL EN CARTAGO

CALLE DEL COMERCIO

La que hace los más delicados trabajos de imprenta.

Saluda cordialmente a todas las madres, en especial a las madrecitas de sus gentiles clientes y amigos.

Sastrería de Carlos L. González

En San Rafael de Oreamuno en Cartago
350 VARAS AL SUR DE LA IGLESIA

Ofrece reparación y hechura de ropa de hombre.
Trabajos garantizados.

Saluda cordialmente a todas las madres de Costa Rica, en especial a las madres de sus estimables clientes.

"DEFENSA NACIONAL"
Lea y suscríbese al Periódico

TALLER MECANICO DE GONZALO ROJAS MENDEZ

AHORA EN SU ELEGANTE LOCAL

en la carretera a Heredia, 150 varas Oeste del Puente del Virilla. Teléfono para que ordene sus trabajos por más difíciles que sean 22-39-92. * Apartado 829 - Ofrece mecánica en general. Trabajos garantizados y perfectos. — Buenos Materiales.

Atentamente saluda a todas las Madres de Costa Rica

HERALDO SOCIAL

FABRICA DE ROPA ORTIZ SALAZAR

25 al Sur de la MERCEDES BENS, a la par del
Taller Valenciano
Teléfono 23-49-17

Reconstrucción de Equipos Diesel Rediesel Ubach S. A.

LA JOYERIA "NACAR"

De lo HERMANOS BARRANTES, situada
en la 5ª Av., 100 Norte del Correo y 25 Este.
Se complace en saludar a todas las Madrecitas
de Costa Rica en especial a las madrecitas de
toda nuestra clientela y amigos.

Fábrica de Catres A. Gómez Naranjo

Teléfono 21-37-74
DUERMA TRANQUILO Y CONTENTO USANDO
LOS BELLOS CATRES GOMEZ.
100 Sur del Teatro Líbano y 50 al Este. Situado en San
José. Fabricados por expertos operarios de nuestra fábrica.
Orgullo de la industria nacional.

Saluda a las madrecitas de sus estimables
clientes.

La Compra y Venta de I. Palma J.

Situada 225 vrs. al Norte de Panadería
Musmanni
Se complace en saludar a todas las Madres de
Costa Rica, en especial a las madrecitas de
nuestros amables clientes y amigos.

EL TALLER MECANICO DE ALVARO ALVARADO

Del Cine El Líbano 100 Sur, 100 Oeste y 50 al Sur.
Hace llegar un especial saludo a todas las ma-
drecitas de Costa Rica.

TALLER FLORES S. A.

Situado 350 varas al Norte de la antigua Botica Solera
en San José.
Saluda a todas las Madres de Costa Rica en
especial a las madrecitas de sus estimables
clientes y amigos.

CINES GUADALUPE Y REINA

En Guadalupe de Goicoechea
Saludan a todas las Madres de Costa Rica, muy
en especial a las madrecitas guadalupanas.

SRA. MARTA EUGENIA GUTIERREZ ARCE

Felicitemos a la señora Marta
Eugenia Gutiérrez Arce con mo-
tivo de haber cumplido años el
pasado 29 de julio. Congratu-
laciones por parte nuestra y de
la Gerencia de Mueblería Ar-
mon de Heredia donde trabaja.

DIA DE SU SANTO

El día de Santa Ana estuvo
muy festejada por parte de sus
amiguitas y familiares nuestra
amiguita Ana Patricia Jorrolds
Román, hija de nuestros esti-
mables amigos don Alex Jor-
rolds y su apreciable señora
doña Miriam Román de Jor-
rolds. DEFENSA NACIONAL
que se honra con la amistad de
este distinguido matrimonio,
aunque tarde desea muchas fe-
licidades a la festejada. Saludo
que hacemos extensivo a sus pa-
dres, hijos y demás familia.

DON ALFREDO SASSO ROBLES

Saludamos a nuestro gentil a-
migo don Alfredo Sasso, quien
hace pocos días se vio muy fes-
tejado con motivo de la fecha
de su cumpleaños.

Don Alfredo durante años
fungió como Presidente de la
Cruz Roja donde fue muy a-
preciado por todos sus compa-
ñeros por su espíritu de lucha
y su bondad. DEFENSA NA-
CIONAL que se honra desde
hace muchos años con su amis-
tad le hace llegar un cordial sa-
ludo de felicitación deseándole
muchos años de vida en unión
de su distinguida familia.

DOÑA GLORIA ACOSTA DE MUÑOZ

Saludamos respetuosamente a
la gentil señora Gloria Acosta
de Muñoz quien el 7 de setiem-
bre del corriente año estará muy
festejada con motivo de la cele-
bración de su cumpleaños. DE-
FENSA NACIONAL le desea
muchos años de vida en unión
de su apreciable esposo, hijos
y demás familia.

CUMPLEAÑOS DE UNA AMIGUITA

Está celebrando su cumplea-
ños Grettel Bonilla Acuña, sim-
pática hijita del hogar forma-
do por don Juan Bonilla y su
gentil señora Virginia Acuña de
Bonilla.

SIMPATICA CUMPLEAÑERA

Está cumpliendo una nueva
primavera, la guapa jovencita
Virginia Gerardina Bonilla A-
cuña por lo que se ha visto
muy festejada por el grupo de
sus amistades. DEFENSA NA-
CIONAL le envía su felicitación
deseándole muchas felicidades
en unión de sus padres y de-
más familia.

DECESO DE UNA DISTINGUI- DA SEÑORA CONFORTADA CON LOS SANTOS SACRAMENTOS

Ha fallecido en esta capital
la simpática y recordada seño-
ra doña María Luisa Saborío
de Madriz, quien al través de
su vida fue muy apreciada por
sus amistades y familiares por
sus buenas obras.

Fue bondadosa noble y cari-
tativa, desde temprana edad su
po conducir a sus hijos por el
buen camino para que supieran
conducirse por el camino del
bien.

Nosotros aunque tarde le ha-
cemos llegar a sus familiares el
mensaje de nuestra sentida con-
dolencia muy en especial a nues-
tro buen amigo don Milton Ma-
driz, señora e hijos y demás fa-
milia doliente.

DON EDUARDO RODRIGUEZ SRA. E HIJOS

En vía de paseo y descanso,
ha salido para Europa y otras
naciones el conocido comercian-
te de maderas, don Eduardo Ro-
dríguez, señora e hijos a quien
le deseamos un venturoso viaje
de recreo y pronto regreso a
nuestra patria donde tanto se le
aprecia.

DOÑA MARIA MORA

Se encuentra un poco delica-
da de salud en su casa de ha-
bitación la apreciable señora
doña María Mora, tronco de u-
na honorable familia.

Nosotros al lamentar su en-
fermedad le deseamos que ten-

ga un pronto restablecimiento
con la ayuda de Dios.

SRA. EMERITA MONESTEL DE MENESES

En Puriscal se encuentra
bastante enferma la culta seño-
ra doña Emerita Monestel de
Meneses. Nosotros al lamentar
su enfermedad le deseamos que
se recupere pronto para con-
suelo de toda su apreciable fa-
milia.

BAUTIZO

Fue presentada a la pila baus-
tismal por sus padrinos don Jo-
sé Rodríguez y su señora
doña Mercedes Mesén la precio-
sa niña Flor Zoraida del Car-
men. Hija de la señora doña
Flor Acosta. Con motivo de este
bautizo se sirvió en casa de la
madre ricas golosinas y refres-
cos, habiendo estado la fiesta
muy animada. Enviamos a la
nueva cristiana nuestra felicitación
en unión de su madre, abuelitos
y demás familia.

LA MADRE

Cuando el hombre caído en el dolor
o alentando sus juegos con primor.
Las noches y los días con empeño
la vieron las edades con fervor,
no encuentra razón que bien le cuadre,
siempre llega hasta él su santa madre
con la sublime esencia de su amor.
Esa madre, para el hijo que te olvidó
una estrella en el alma entenebrida,
si la ilusión postrer nos abandona.
Entonces comprendemos que tu vida
el bálsamo cordial de toda herida,
y suprema bondad que nos perdona.
No hay palabra que diga con justeza
lo que reserva un corazón de madre,
por más que el infortunio lo taladre,
no cede el murallón de su grandeza.
Ella realiza la genial proeza
con sus manos de lirios y de rosas,
de modelar las almas, luminosas
y guiarlas por el bien y la belleza.
Consuelo de pesar y la amargura
de toda desvalida criatura,
de todo pordiosero sitibundo.
De su noble misión jamás abjura,
inagotable fuente de ternura
en las miserias trágicas del mundo.

Juan B. Zibechi
City Bell

A MI MADRE

Todavía el Dolor ara en su frente;
se humedecen sus ojos todavía;
sus ojos, ¡ay!, donde también el día
radió como en las cumbres del oriente.

¡Huyen las tempestades de mi mente
cuando los dedos de su mano fría,
se hunden; temblando, en la melena mía
y amorosa la erizan blandamente.

Ella es el astro de mi noche eterna;
su lmpia luz, en mi interior, se expande
como el lampo de sol en la caverna.

¡Yo la adoro! La adoro sin medida,
con un amor como ninguno, grande,
¡grande... a pesar de que me dio la vida!

Julio Flores



PLEGARIA

¡Dame, Señor, la firme voluntad
compañera y sostén de la virtud;
la que sabe en el golfo hallar quietud
y en medio de las sombras claridad.

la que trueca en tesón la veleidá,
y el ocio en perenal solicitud,
y las ásperas fiebres en salud
y los torpes engaños en verdad!

Y así conseguirá mi corazón
que los favores que a tu amor debí,
te ofrezcan algún fruto en galardón...

y aun tú, Señor, conseguirás así
que no llegue a romper mi confusión
la imagen tuya que pusiste en mí.

A. López de Ayala

PANADERIA EL 12 DE ABRIL

De Morales y Morales Ltda.

Situada en el Molino — Cartago
Pan delicioso y rica repostería

Saludan cordialmente a todas las madres,
especialmente a las madre de nuestros estimables
clientes deseándoles mucha dicha y prosperidad.

Taller Mecánico de Ricardo Pérez

Calle del Paso de la Vaca carretera a Heredia
300 varas Norte de la antigua Botica Solera

Se complace en enviar un cordial saludo a to-
das las Madres de Costa Rica, en especial a to-
das las madrecitas de sus estimables clientes.

FOTO SARAVIA EN CARTAGO

De Luis Marín

Calle del Comercio
Ofrece fotos artísticas para todos los gustos.

Se complace en desear a todas las Madres de
Costa Rica en especial a las madrecitas de sus
estimables clientes un cordial saludo.

CASA DE PRESTAMOS EL 15

Situada en la Calle del Paso de la Vaca, 25 al Este de la antigua Botica Solera en San José.
Se complace en saludar cordialmente a todas las Madres de Costa Rica en especial a las
Madrecitas de sus estimables clientes y amigos.

